



Cyberversicherung ja oder nein?

Die Cyberkriminalität ist in aller Munde und beschäftigt heute auch KMU's sowie öffentlich-rechtliche Körperschaften. Mittlerweile hat sich das Cyber-Risiko leider als ernstzunehmendes und beinahe grösstes Risiko in vielen Unternehmungen etabliert.

Deshalb beschäftigen sich die internen wie externen IT-Abteilungen täglich mit diesem Thema. Häufig tauchen hierzu auch Fragen betreffend der Cyberversicherung auf:

- Ist eine Cyberversicherung sinnvoll und notwendig?
- Welche Risiken sind wirklich abgedeckt?
- Zahlt eine Versicherung im Schadenfall auch wirklich?
- Welche Vorgaben erwarten die Versicherungen betreffend IT-Infrastruktur?

Diese Fragen sind nicht abschliessend. Dennoch zeigt sich ein hoher Informationsbedarf bei unseren Kunden und auch eine zunehmende Unsicherheit betreffend Handhabung der Risikosituation.

Als Broker beobachten wir für unsere Kunden den Markt und suchen bei Bedarf entsprechende Lösungen.

Haben Sie ihre Risikosituation Cyber bereits durch Spezialisten geprüft und genügend dokumentiert? Nur wenn die Risikosituation entsprechend beurteilt wurde, kann auch entschieden werden, ob das Risiko selbst getragen wird, oder an eine Versicherung überwältzt werden soll.

Zögern Sie nicht uns anzufragen, denn Ihre Sicherheit ist unser Ziel.

Ihr A+R Team